



Ihre Meinung ist gefragt:

Neue Titelseite - gekoppelter redaktioneller Inhalt

Informationen rund um das Ortsgeschehen, Hintergründe, Aktuelles – auch zur Jugend und Soziales -, Historisches/Bräuche...

... All diese Themen nutzen wir zurzeit, um Ihnen mehr Einblick und Hintergrundwissen zu verschiedenen Themen und Anlässen zukommen zu lassen. Auch erhoffen sich die Gemeindeverwaltung und der Gemeinderat gerne noch mehr aktive Beteiligung an dem einen oder anderen Projekt – das darf ruhig einmal gesagt werden. Erste Erfolge sind durchaus zu verzeichnen: Die Bewerbungsunterlagen an Transfair-Deutschland e. V. zur Zertifizierung „Karlstein wird Fairtrade-Gemeinde“ hat diese Woche das Rathaus verlassen und zahlreiche Kooperationspartner-Vereinbarungen konnten als Belege und Erfüllung der 5 Kriterien mitgeliefert werden! Danke an dieser Stelle an alle Unterstützer; es darf natürlich weitergehen ☺. Auch das Thema „Fairer Handel“ wurde im Rahmen des neu gestalteten Mitteilungsblattes den Bürgerinnen und Bürgern in Karlstein nähergebracht. Wir hoffen und freuen uns auf baldige Auszeichnung „Karlstein IST Fairtrade-Gemeinde“ und würden uns freuen, Sie auch auf dieser Plattform darüber informieren zu können.

Dennoch bedeuten die neu gestalteten Seiten – die Titelseite in Vierfarb-Optik und die bis zu vier redaktionell in schwarz/weiß gestalteten Seiten – einen finanziellen Mehraufwand, den wir gerne gut begründet wüssten. Nicht zuletzt die Themenrecherche und Aufbereitung kommen pro Woche noch Rathaus-intern sowie für den Verlag als Kosten- und Zeitfaktor hinzu. Investitionen, die uns Spaß machen ☺, die wir gerne für Sie umsetzen, sofern sich diese lohnen und es bei Ihnen auch entsprechend ankommt.

Wir bitten Sie aus diesem Grund um eine kleine Rückmeldung mittels vorformulierter Fragen, damit wir auf Ihre Bedürfnisse, Anregungen und Meinungen gezielter eingehen können. Ganz leicht – im Schulnoten-Prinzip 1 (sehr gut) bis 6 (nicht ausreichend) bitten wir um Ihre „Kreuzchen“ bzw. kurze Notizen.

Senden Sie diese kleine Abfrage bitte per Post an die Gemeindeverwaltung, Am Oberborn 1, 63791 Karlstein oder geben diesen gerne persönlich ab. Unter www.karlstein.de (auf der Startseite direkt) steht Ihnen der kleine Fragebogen darüber hinaus auch als Word- und PDF-Dokument zum Download bzw. Ausfüllen zu Verfügung. Sie können uns diesen dann direkt per eMail-Anhang zusenden an: c.birkholz@karlstein.de.

Text: Carola Birkholz, Gemeinde Karlstein